
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0146/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 

betreffend Sanierung des Studierendenwohnheims Canisiusstraße (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zum jetzigen Zeitpunkt ist der genaue Bauablauf der Verkehrsverwaltung nicht be-

kannt. Die Verkehrsverwaltung wird allerdings darauf bestehen, dass auch wäh-

rend der Sanierungsarbeiten des Studierendenwohnheims der Durchgang durch 

den Torbogen vom Vorhabenträger ermöglicht wird.  
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